
み
な
さ
ん
、
新
し
い
年
に
な
り

い
か
が
お
過
ご
し
で
し
ょ
う
か
。

私
は
議
員
に
な
り
、
４
年
目
を

迎
え
よ
う
と
し
て
い
ま
す
。
こ
の

間
、
生
活
相
談
や
議
会
活
動
な
ど

市
民
の
み
な
さ
ん
の
お
役
に
立
ち

た
い
と
活
動
し
て
き
ま
し
た
。
こ

れ
ま
で
一
般
質
問
は
、
毎
議
会

〔
平
成

24年
９
月
産
休
と

12月
議

会
を
除
く
〕
延
べ
９
回
お
こ
な
い
、

み
な
さ
ん
の
要
望
を
議
会
へ
届
け

実
現
に
向
け
取
り
組
ん
で
き
ま
し

た
。
昨
年
９
月
議
会
で
は
、
ブ
ラ
ッ

ク
企
業
に
つ
い
て
取
り
上
げ
、
高

校
で
の
労
働
法
出
前
講
座
を
提
案

し
ま
し
た
。

１
月
上
旬
、
川

越
市
立
川
越
高
校
で
就
職
希
望
者

60名
を
対
象
に
社
会
労
務
士
が
講

師
と
な
り
、
労
働
法
出
前
セ
ミ
ナ
ー

が
実
施
さ
れ
ま
し
た
。
今
後
平
成

25年
度
は
、
埼
玉
県
立
工
業
高
校

な
ど
で
３
回
実
施
予
定
で
す
。

子
ど
も
医
療
費
無
料
化
の
拡
充

や
新
河
岸
駅
橋
上
駅
舎
化
、
藤
原

町
第
二
公
園
に
遊
具
の
設
置
、
高

階
運
動
広
場
の
開
放
日
の
周
知
な

ど
提
案
し
実
現
す
る
こ
と
が
で
き

ま
し
た
。

１
月
１
日
か
ら
、
子
ど
も
医
療

費
通
院
分
が
中
学
校
３
年
生
ま
で

拡
大
さ
れ
ま
し
た
。
日
本
共
産
党

議
員
団
は
、
お
母
さ
ん
方
と
一
緒

に
署
名
活
動
を
行
い
、
市
長
に
提

出
し
拡
充
を
求
め
て
い
ま
し
た
。

みみ みみ
なな なな
ささ ささ
んん んん
のの のの
願願 願願
いい いい
をを をを
議議 議議

会会 会会
へへ へへ
届届 届届

けけ けけ
実実 実実

現現 現現

一一 一一
般般 般般
質質 質質
問問 問問
でで でで
きき きき
ずず ずず
、、 、、
悔悔 悔悔
しし しし
いい いい
思思 思思
いい いい

私
は
、
１
、
介
護
保
険
制
度
の
改
悪
が

市
民
に
及
ぼ
す
影
響
に
つ
い
て
２
、
新
河

岸
駅
周
辺
の
諸
問
題
に
つ
い
て
準
備
し
て

い
ま
し
た
が
、
一
般
質
問
す
る
こ
と
が
で

き
ま
せ
ん
で
し
た
。

国
で
は
、
介
護
保
険
制
度
の
見
直
し
を

お
こ
な
い
、
要
支
援
１
、
２
の
方
を
保
険

制
度
か
ら
外
し
、
市
町
村
が
お
こ
な
う
給

付
サ
ー
ビ
ス
に
移
行
し
よ
う
と
し
て
い
ま

す
。
ま
た
、
特
別
養
護
老
人
ホ
ー
ム
の
入

所
対
象
を
要
介
護
３
以
上
や
利
用
者
負
担

を
１
割
か
ら
２
割
へ
の
引
き
上
げ
を
狙
っ

て
い
ま
す
。
こ
れ
で
は
、
今
ま
で
利
用
し

て
い
た
サ
ー
ビ
ス
が
受
け
ら
れ
な
く
な
り
、

市
民
に
も
大
き
な
影
響
が
あ
り
ま
す
。
こ

う
し
た
問
題
を
明
ら
か
に
し
、
市
の
見
解

を
質
し
た
い
と
考
え
て
い
ま
し
た
。

現
在
、
新
河
岸
駅
周
辺
地
区
整
備
計
画

が
進
行
し
て
い
ま
す
。
橋
上
化
に
よ
る
東

西
自
由
通
路
や
駅
前
広
場
の
整
備
、
駅
前

へ
の
シ

ャ
ト

ル
バ
ス
の

乗
り
入
れ
な
ど
、

引
続
き
み
な
さ
ん
が
利
用
し
や
す
い
駅
に

と
取
組
ん
で
い
き
ま
す
。

ア
ン

ケ
ー

ト
に

寄
せ
ら
れ
た

声
な
ど
を

政
策
や
一
般
質
問
な
ど
に
い
か
し
、

安
心

し
て

住
み

続
け
ら
れ
る

街
を
目

指
し
て
が

ん
ば
り
ま
す
。

日日日日本本本本共共共共産産産産党党党党市市市市議議議議会会会会議議議議員員員員

ここここんんんんのののの英英英英子子子子レレレレポポポポーーーートトトト

藤原町第二公園に設置させた遊具

高階運動広場に看板設置

日本共産党川越市議会議員団 市議会報告 (2)

市民要求アンケート返信７００通超
昨年11月から日本共産党議員団が行っている市民要求アンケートは、市内各世帯に配布されこれまで

に７００通を超す返信が届いてます。暮らしが苦しくなった、増税は景気が悪化するので反対など図の

ような市民の声が寄せられています。今後の議会活動や政策に活かしていきます。

ご
協

力
有

難
う

ご
ざ

い
ま

す


